

行事

体育大会

9月にあった本校の体育大会では、正輝君は初めてだったけれど、とても頑張っていたのでよかったと思います。

組体操では、一回はミスしたけれども二回目はうまくできたのでよかったです。今年もとても白熱した体育大会ができたと思います。

体育大会では、男子全員が迫力ある組体操、女子全員がダンスをしました。男子の組体操では、体育の時間や昼休み、放課後に練習をしてきました。本番では、ピラミッドや風車などの演技をしたけどもピラミッド以外はうまく成功しました。でも、3年生だけでつくるピラミッドは回崩れてしまい、みんなあきらめかけていたけど井村先生がもう一回とってくれたので挑戦してみたら2回目で完璧にできたのでよかったです。女子のダンスの方もとても華やかできれいな踊りでした。体育大会は楽しかったです。

僕の思い出は、なんとと言っても組体操です。一年の時は難しくできませんでした。2・3年では一年の時よりうまくできたのでよかったです。惜しくも僕のBブロックは負けましたが、自分にとっていい思い出ができました。(光輝)

郷民運動会

10月8日は、郷民運動会がありました。お疲れさまでした。いかがでしたか？

戸主人さんには、朝からテントはりをしてもらい、婦人会のみなさんには、お弁当を作ってもらって、ありがとうございました。

老人会のみなさんには、ゲートボールリレー用にきねや・ゲート・ボールをおかりしてありがとうございました。

そして、郷民運動会が、始まってからも、みなさんには、いろいろ手伝ってもらい、ありがとうございました。

光輝君は、最後の郷民運動会でした。リレーがとても楽しかったそうです。私は、応援と創作ダンスが心配でしたが、うまくできてよかったと思います。香ちゃんはとても楽しくできてよかったそうです。正輝君は、親子リレーで勝ててうれしかったそうです。来年もまた人数が減るけれどがんばります。(明日香)



文化祭

1月2日にあった本校の文化祭ではとてもときどきしました。私は、英語の歌を歌ってとても緊張しました。光輝君は、ほかの人たちの演奏がとても上手だなあと考えていたそうです。香さんは、3年生の劇に感動したそうです。正輝君は、初めての文化祭でかなり緊張したそうです。

展示のほうでは、石けんの作り方、つくった物が置いてありました。ほかにも、夏休みの作品が、いっぱい並んでありました。

3年生の作品は、空き缶で、スローガンを書いたものがありました。

本校のスローガンは

Love and Peaceでした。

愛と平和と、言う意味です。

来年もまた、すばらしい出し物をしたいと思います。



学習発表会

1月8日に学習発表会がありました。僕にとって最後の発表会だったけども、とてもいい思い出ができました。

今年は、去年より人数も少なくなったけど協力してできたのでよかったです。2年生の実験は一回失敗したけども二回目にうまく綿菓子のできたのでよかったと思います。正輝君のホットケーキづくりもすばらしかったと思います。

劇や作文発表が終わった後は、拍手をしてくださってありがとうございました。お忙しい中きてくださってありがとうございました。



プログラム一番の作文発表では、今自分が感じていることや希望などについて発表しました。正輝君が「僕の希望」、明日香さんが「いじめについて」、香さんが「心に残る言葉」、僕が「父母に学ぶ」でした。四人ともとてもいい作文でした。次は楽しい楽しい理科の実験です。一年生が焦げないホットケーキ作り、二年生が綿菓子とペンダントで、三年生が空き缶などを使って電池をつくって見ようでしたがどの発表もうまく成功することができたり、郷のみなさんや本校の先生方も喜んでいたのでよかったです。合奏ではそれぞれ担当の楽器を使ってやってみたけども、少しは失敗したところもあったけどすばらしかったです。英語劇では、初めてやってみて最初は、超不安だったけどしてみたらとてもおもしろかったと思います。三つのわらべ歌もとてもはもっていたのでよかったです。今年は、人数が少なかったけど楽しくできたのでよかったなあと思いました。

芋掘り大会

1月15日の芋掘りでは、新しい畑で大きい芋がいっぱいできて、うれしかったです。取りたいもの重さは44キログラムにもなりました。焼き芋をするのがとても楽しみです。



勉強の様子

一年生の正輝君は、理科の濃度(%)が難しいと言っています。そして英語を訳するものも戸惑っているようです。

私たち二年生は、社会の地形を覚えるのと数学の「三角形の証明」などが難しいです。

三年生の光輝君は、受験勉強に励んでいるみたいです。ワークや問題集をして頑張っています。

苦手な科目を少しずつ克服していきたいと思っています。

お知らせ

1月28日 バレーボールの新人戦(鹿町)

1月29・30日 期末テスト

大会とテストがかさなりますが、私たちは両方頑張りたいと思います。

六島分校人権宣言

私たち六島分校生徒会は、偏見・差別を見抜く力を持つために、日頃から人権学習に、積極的に取り組みます。

私たちは、多くの人とふれあいを持つように心がけます。

私たちは、人の個性を尊重します。

相手の気持ちを考えた言葉遣いに心がけます。

六島分校大事件

NO 1 池の鯉姿を消す！！

学校の鯉が学習発表会が終わったぐらいから急にいなくなりました。そのげんいんは、「さぎ」です。朝早くや夜中などにきて食べているみたいです。だから鯉がどんどん減ってきています。鯉を助ける方法はないでしょうか。良いアイデアが浮かんだらおしえてください。

NO 2 検定合格！！

10月17日明日香ちゃんと光輝君と川尻先生が漢字検定、私が英語検定を受けました。その結果がきました。明日香ちゃん光輝君川尻先生私は、無事合格できました！すごくうれしかったです。

今度の検定も合格できるように頑張りたいと思います。

人権標語

多くの人に 笑顔で接し ふれ合おう(光輝)
言葉を選ぼう！ウソの言葉で 心を泣かす(香)
友の個性 大切にしよう 認めあおう(明日香)
友達と 多くの人に 笑顔で接する(正輝)

歳末助け合い運動について

今年は、小値賀町の歳末助け合い運動に参加することに決定しました。皆さんからの募金は、社会福祉協会に送られます。各家庭に伺いますのでご協力よろしくお願いします。

日時 12月18日 2時から